

LE PRIX VICTOR 2001 AU DR PAUL MAROIS

La S.C.P.V.Q. a décerné cette année son prix Victor 2001 au Dr Paul Marois. C'est le Dr Jean Flipo qui a daigné en résumer la carrière. Natif de Rivière-des-Prairies, le récipiendaire a complété ses études secondaires au Collège Stanislas de Montréal avant d'entreprendre ses études vétérinaires à Oka. En 1940, il recevait son D.M.V. et l'année suivante, le docteur J.-M. Veilleux lui obtenait une bourse pour étudier à l'Institut de microbiologie et d'hygiène de l'Université de Montréal avec le docteur Armand Frappier. En 1945, il y obtenait une Maîtrise ès Sciences (microbiologie et immunologie). Les années qui suivirent le virent occuper différents postes à l'Institut Armand-Frappier : chef de laboratoire (1945), chef de section (1959) et chef du service vétérinaire.



Dr Paul Marois

En 1965, tout en poursuivant ses recherches, il se voyait chargé de diriger le Centre de recherches en médecine vétérinaire de l'Institut. Au début de sa carrière, il accepta la responsabilité de chargé de cours en microbiologie, notamment à l'École de médecine vétérinaire à Saint-Hyacinthe (1947-1951) et au *Marianapolis College for women*.

Intéressé à sa profession, il fut secrétaire et président de la Société de médecine vétérinaire de la province de Québec, section de Montréal, avant de devenir membre du Bureau des gouverneurs du Collège des médecins vétérinaire.